

LA GUERRA CIVIL...!

El Comité Central del Partido Comunista -organismo máximo del Gobierno de la Unidad Popular- ha lanzado este nuevo e hipócrita slogan publicitario.

Con él buscan:

- Tender una Cortina de Humo frente al desastre económico y la angustia de la población.
- Descalificar a los que se oponen al Gobierno. Todo aquél que se da cuenta de "la trampa" tendida por los comunistas y la denuncia públicamente, es sindicado inmediatamente como "provocador de la guerra civil".
- "Usar" a las Fuerzas Armadas.

Invocando su Deber de Obediencia, pretenden emplearlas como Fuerza de Choque contra la población, para acallar la protesta legítima y la reacción patriótica frente a los atropellos, abusos y corrupción de la Unidad Popular.

- Llamar a las Fuerzas Armadas al Gobierno y utilizarlas como "pantalla" para encubrir las maniobras y acciones de los comunistas colocados en los mandos medios de la Administración Pública, que tienen como objetivo lograr el Poder Total para imponer la Dictadura Socialista-Marxista.

ALERTA CHILENO!

No siga el propósito de "la guerra civil de los comunistas". Re-hace con firmeza a este gobierno ilegítimo.

Esto piensa. Esto hace el



Por Chile. Por Ud.

CENTRO DE INVESTIGACIÓN Y DOCUMENTACIÓN